

An: redaktion@zuonline.ch
Betreff: Bericht ASV Embrach

62. GV der Armbrustschützen Embrach

Nach einem wie immer feinen Imbiss eröffnet der Präsident Meinrad Carigiet die GV. Rückwirkend auf das Jahr 2019 wurden nochmals die wichtigsten Anlässe hervorgerufen.

Die Embracher Schützen waren auch im Jahr 2019 erfolgreich.

Die Elite-Schützen schossen sich für den Swiss-Cup mit Marcel Ochsner, René Homberger, Christof Carigiet und Jürg Luginbühl ins Finale. Von 16 Mannschaften haben sie den 6. Rang belegt.

Die gleiche Mannschaft, d.h. inklusive Andreas Bänninger und Christof Häsler, belegten in der Kat. Nat. A in der Mannschaftmeisterschaft den hervorragenden 3. Platz.

Auch bei den Junioren gabs Erfolgsmeldungen, bei der Kantonalmeisterschaft wurde Samuel Russenberger Kantonalmeister. Im Zürcher Jungschützen-Cup erreichte Silvio Fischer in der Kategorie B den 1. Platz und in der Kategorie C gewann wiederum Samuel Russenberger.

Der Höhepunkt 2019 war sicher das „Eidgenössische“ in Ringgenberg, wo die Embracher in ihrer Kategorie den Silberkranz abholen durften.

4 neue Mitglieder

Mit grosser Freude konnte der Präsident 4 Neue begrüßen, sie wurden mit grossem Applaus aufgenommen. So zählt der ASV Embrach heute 23 Aktivmitglieder.

Der ASV weiss sich glücklich zu schätzen, immer noch neue Mitglieder zu begrüßen. Die Jugendarbeit wird bei den Embrachern schon lange gefördert.

Uebergabe des Kochlöffels

Unser langjähriger Vereinswir, Hubert Puster, hat den Kochtopf einer jüngeren Wirtin, Janine Frei, übergeben. Sie hat sich erfreulicherweise bereit erklärt, das anspruchsvolle Amt anzunehmen.

Der abtretende Wirt „Hubi“ wie ihn alle nannten, hat viele Leute in der Schützenstube verwöhnt. Er war richtig stolz, wenn er etwas Neues ausprobieren konnte und von den Gästen Komplimente bekam.

Hubi kann bei guter Gesundheit dieses Jahr den 80. Geburtstag feiern. Herzliche Gratulation. Als Gast wird er uns immer willkommen sein.

Zum Schluss bedankt sich der Präsident bei allen Anwesenden für den speditiven Verlauf der GV und wünscht für das Jahr 2020 „Guetschuss“.

Sehr geehrte Damen und Herren,
anbei sende ich ihnen den Text für die Rubrik Dorfleben. Die Foto habe ich ihnen bereits zukommen lassen.
Nochmals vielen Dank für ihre Bemühungen.

Mit freundlichen Grüßen
Hans Kuhn, ASV Embrach